

Annex VII

Confidential

Transmission of the written observations submitted by the State of Libya

No. ICC-01/11-01/11

8 November 2019

مكتب النائب العام

Documents attachment No (7)

Athiqa Bureau
for legal Translation
Istanboul St. Tripoli - Libya
☎ 0910259387



مكتب الثقة
للترجمة القانونية
شارع اسطنبول - طرابلس - ليبيا
☎ 0910259387

Article – 358 – arrest and death of the convict

If the person sentenced in absentia appeared , or is arrested before the previously made judgment shall inevitably by void , whether with respect to the sentence or fines , and the case shall be reviewed before the court.

If the sentence had freedom limiting effect , the accused shall be brought to court under custody to be re-tried at the nearest session.

If the sentence imposed fines , and was enforced by the court , the collected amounts shall be refunded in whole or in part.

If the person sentenced in absentia died , the fines shall re-imposed against the inheritors.



مادة - 355 - تنفيذ الحكم الغيابي

ينفذ من الحكم الغيابي كل العقوبات التي يمكن تنفيذها.

مادة - 356 - التضمينات

يجوز تنفيذ الحكم بالتضمينات من وقت صدوره، ويجب على المدعي بالحقوق المدنية أن يقدم كفالة، ما لم ينص الحكم على خلاف ذلك أو تقرر المحكمة الابتدائية إعفائه منها.

وتنتهي الكفالة بمضي خمس سنوات من وقت صدور الحكم.

مادة - 357 - سقوط العقوبة

لا يسقط الحكم الصادر غيابياً من محكمة الجنايات في جناية بمضي المدة وإنما تسقط العقوبة المحكوم بها، ويصبح الحكم نهائياً بسقوطها.

مادة - 358 - القبض على المحكوم

عليه ووفاته

إذا حضر المحكوم عليه في غيبته أو قبض عليه قبل سقوط العقوبة بمضي المدة، يطل حتماً الحكم السابق صدوره سواء فيما يتعلق بالعقوبة أو بالتضمينات ويعاد نظر الدعوى أمام المحكمة.

فإذا كان الحكم صادراً بعقوبة مقيدة للحرية، قدم المتهم إلى المحكمة محبوساً لإعادة محاكمته في أقرب جلسة.

وإذا كان الحكم بالتضمينات قد نفذ تأمر المحكمة برد المبالغ المتحصلة كلها أو بعضها.

وإذا توفي من حكم عليه في غيبته يعاد الحكم في التضمينات في مواجهة الورثة.

مادة - 359 - أثر الغياب على المتهمين الآخرين